



小学校再編だよい



6年生合同防災キャンプ開催！(11/18)

in TKEスポーツセンター



11月18日（火）TKEスポーツセンターで、再編4小学校の6年生の子どもたちを対象に、合同防災キャンプを開催しました。本年度も、愛知黎明高校総務委員会の生徒の皆さんを含めた8つの地域の企業・団体様のお力添えをいただきました。小学生と高校生が交ざりながら体験できるように内容を工夫し、新たな出会いと交流の場を企画しました。子どもたちは、炊き出し体験、心肺蘇生法、レインポンチョ作り、毛布担架体験等、数多くの体験活動を交えた防災学習を行いました。

災害はいつ・どこで・誰と・どのような形で起こるか分かりません。今回の経験を通して、子どもたちは様々な立場や世代の人との関わりを経験したことで、自助・共助・公助の大切さを実感し、防災に関する知識や意識を深めました。また、再編4小学校の6年生が、地域の仲間・地域の高校生・地域の企業や団体様等と防災について学ぶ場を経験することを通して、今後、地域を守る大人になってくれたら幸いです。今回の防災キャンプを進める上で、ご理解・ご協力いただいたすべての皆様に感謝申し上げます。

この合同防災キャンプが大変有意義な防災教育となったことが、子どもたちの感想から伝わります。



合同防災
キャンプの
6年生の
感想です！



・防災キャンプでは、他の小学校の子どもも交流することができてよかったです。
中学校と一緒になるので楽しみです。
また、災害の時に食べるご飯をあまり食べることができなかつたけど、おいしかったです。
災害時にそなえておきたいです。

合同防災キャンプを通して、ひなん所生活を少し経験
できました気がしました。実際に災害が起きたら今日の
ようにはいかないと思うので日ごろから災害にそなえて
物をじゅんべしたり、何ができるとはないか
考えたりしておくことは、大事だと思いました。